

農業科3年生が銚田幼稚園の園児にサツマイモの収穫体験を指導しました

10月12日（火）に、農場の圃場で、農業科3年生（作物専攻）の3名が、銚田幼稚園の園児19名にサツマイモ（品種：ベニハルカ）の収穫体験を指導しました。収穫したサツマイモは、6月1日（月）に、幼稚園児が高校生と一緒に苗を植えたものです。高校生が、前日に、つるや葉を切り取り、マルチを外して準備しました。

園児が「お願いします」とあいさつ。その後、高校生が、イモを傷つけないように、ていねいにうねの土を崩しながら掘り取る方法を説明して、園児たちが収穫に挑戦しました。

園児たちが土を崩すと大きなイモがいくつも出てきて、園児たちのびっくりした顔、得意気な顔、笑顔が見られました。また、元気いっぱいの園児たちの歓声が圃場に響いていました。

今回収穫したサツマイモは、11月に幼稚園で焼き芋などにして、園児たちが食べる予定です。

[サツマイモ苗の植え付けのようす \(ibk.ed.jp\)](http://ibk.ed.jp) ※クリックしてください。

あいさつ



高校生が収穫方法を説明（年長組の園児）



年中組の園児



収穫体験のようす



収穫したサツマイモを運ぶ園児



高校生と園児で記念撮影

